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Saae-BM intensifica limpeza 
urbana após as chuvas

Volta Redonda amplia 
prevenção à coqueluche

Aumento de casos

Risco a bebês

Importância da participação

Funcionários do Saae-VR visitam feira

O  Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Barra 

Mansa (Saae-BM) está in-

tensificando os serviços de 
limpeza na cidade para mi-
nimizar possíveis transtor-
nos causados pela chegada 
do período chuvoso. Nesta 
quarta-feira (30), os serviços 
realizados serão de capina, 
raspagem de sarjetas, lim-

peza e pintura de bueiros 
e meios-fios vão aconte-

cer nas seguintes localida-

des: Siderlandia, Morada 
do Vale, Santa Rosa (Júlio 
Vergara, Alcebiades Marins 
e Rosa Sverbery), Centro 
(Dario Aragão, Av. Roosevelt 
Brasil), Cotiara, Barbará, Vila 
Elmira, Morada da Granja 
(Região Leste) e Vila Ursu-

lino.  Já o recolhimento de 
entulho será feito no bairro 
Verbo Divino e na Avenida 
Presidente Kennedy.

A Secretaria Municipal de 
Saúde  de Volta Redonda 
ampliou a oferta da vacina 
dTpa (tríplice bacteriana 
acelular tipo adulto), para 
prevenção da coqueluche. 
A aplicação faz parte do es-

quema vacinal da gestan-

te, conforme recomenda-

ção do Programa Nacional 
de Imunização (PNI), mas 

o público foi ampliado para 
as mães com filhos de até 
um ano de idade. A meta 
da nova cobertura é vaci-
nar todas as gestantes  a 
partir da 20ª semana com 
a vacina do tipo adulto. Nas 
mulheres que não foram 
vacinadas durante a ges-

tação, é necessário aplicar 
uma dose no puerpério.

Neste ano, foi observado no 
estado do Rio uma mudan-

ça no padrão epidemioló-

gico da coqueluche, sendo 
por aumento das notifi-

cações a partir de junho, e 
atualmente com 216 casos 
confirmados. Destes ca-

sos, 34 são menores de um 
ano, ocorrendo três mortes 
nesse grupo de faixa etária. 
Esse alerta reforça a im-

portância da vacinação de 
gestantes para evitar a co-

queluche em gestantes e 
bebês menores de um ano.

Segundo a diretora do De-

partamento de Vigilância 
em Saúde da SMS, Milene 
Paula de Souza, os bebês 
que ainda estão em fase 
de amamentação podem 
ter elevadas as compli-

cações, chegando até a 
morte, principalmente os 
bebês de até seis meses 
de vida, que ainda não 
completaram o esquema 
vacinal primário contra a 
doença.

Além da divulgação do de-

senvolvimento tecnológico 
de produtos utilizados em 
sistemas de tratamento 
de água, também foram 
discutidos o abastecimen-

to, a adução, sistemas de 
coleta, tratamento de es-

gotos, drenagem e dispo-

sição final de resíduos, en-

tre outras ações ligadas ao 

saneamento ambiental. O 
diretor-executivo do Saae-

-VR, Paulo Cezar de Souza, 
o PC, destacou a partici-
pação dos funcionários no 
evento, que puderam ad-

quirir conhecimento com 
profissionais capacitados, 
reproduzindo o aprendiza-

do nas unidades munici-
pais do Saae.

Um grupo de funcionários 
do Saae de Volta Redonda 
esteve na Feira Nacional 
de Saneamento e Meio 
Ambiente (Fenasan), reali-
zada durante este mês na 
Expo Center Norte, em São 
Paulo. A Fenasan, que é a 
maior feira da América La-

tina, teve como tema cen-

tral “Saneamento ambien-

tal: condição fundamental 
para o enfrentamento das 
mudanças climáticas”. A 
feira pretende promover e 
discutir sobre o que há de 
novo no âmbito do sanea-

mento e sustentabilidade 
de abrangência nacional, 
atraindo profissionais de 
saneamento, pesquisado-

res e estudantes.

Divulgação PMBM
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Serviços serão prestados em mais de nove localidades

A vacina será aplicada em mães com bebês de até um ano

CBS e prefeito de V. Redonda 
discutem expansão do Sider
Encontro abordou sobre a montagem da passarela panorâmica

A presidente da CBS Previ-
dência, Monica Garcia Fogazza 
Rego, se reuniu com o prefeito 
de Volta Redonda, Antonio 
Francisco Neto, na manhã des-
ta terça-feira (29), para discutir 
o andamento das obras de ex-
pansão do Sider Shopping. A 
montagem da estrutura metáli-
ca da passarela panorâmica foi 
o tema central da conversa.

Além de Monica e Neto, o 
encontro contou com a par-
ticipação do assessor especial 
do prefeito, Rogério Lourei-
ro, e da gerente de Hotelaria 
da Fundação CSN, Carolina 
Wiziack. “A montagem da 
passarela interfere em algumas 
questões ligadas à Light e vie-
mos pedir apoio para sensibili-
zar a concessionária de energia 
sobre a necessidade de acelerar 
os procedimentos”, ressaltou 
Monica, que também preside a 
Fundação CSN.

Neto entrou em contato 
com a Light e explicou pessoal-
mente aos diretores detalhes do 
projeto que está em andamento. 
“O que estiver ao nosso alcance, 
será feito”, disse o prefeito.

O Shopping
O Sider Shopping, que fica 

em um dos principais centros 
comerciais de Volta Redon-
da, tem hoje cerca de 11 mil 
m² de ABL (Área Bruta Lo-
cável), e com a expansão vai 
agregar mais de 6.500 m2 de 

ABL, permitindo a diversifi-
cação das opções aos clientes. 
Para isso, o complexo passará 
a contar com mais uma torre, 
em construção no terreno do 
antigo Hortifruti, que será in-
terligada à estrutura atual pela 
passarela panorâmica.

Com o acréscimo de área, o 
shopping, que hoje recebe cer-
ca de 700 mil pessoas por mês, 
deve ampliar esse público para 
quase um milhão no mesmo 
período. Esse incremento de 
fluxo se dará por meio de no-

vas atrações, como dois novos 
restaurantes e mais de dez op-
ções de gastronomia. Entre as 
novidades, está um restaurante 
da franquia KFC.

O projeto também prevê 
novas lojas e opções de servi-
ços, além de áreas de convi-
vência e de lazer. O cinema re-
novado, que seguirá o padrão 
dos mais modernos cinemas 
do Brasil, promete ser uma 
das principais atrações. Ao 
todo, serão cinco salas, qua-
tro com poltronas premium e 

uma Sala Gold, padrão vip da 
Rede Cineshow.

O Sider Shopping é um 
empreendimento da CBS 
previdência, administrado e 
comercializado pelo Grupo 
AD. Atualmente, no ranking 
da Abrasce (Associação Bra-
sileira de Shopping Centers), 
suas lojas têm faturamento 
por metro quadrado superior 
à média nacional, o que gera 
interesse constante de novas 
marcas que acreditam no po-
tencial da região.
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Passarela panorâmica começou a ser erguida para ligar prédios que vão compor o shopping

Com a chegada do fim de 
ano, a prefeitura de Angra dos 
Reis se prepara para a gran-
de movimentação de turistas, 
principalmente, durante os fe-
riados prolongados do mês de 
novembro, incluindo o da Pro-
clamação da República, no dia 
15, e o da Consciência Negra, 
no dia 20. De acordo com a 
TurisAngra, a taxa de ocupação 
dos hotéis na cidade já ultra-
passa 90% para o período, com 
alguns estabelecimentos regis-
trando 100% de lotação. 

Além disso, o número de 
turistas em Angra nesse perío-
do será intensificado com a che-
gada de dois cruzeiros no Cais 
Santa Luzia, um no dia 13, e 
outro no dia 17, e outro no dia 
17, o que irá aumentar o movi-
mento na cidade.

Com a possibilidade de um 
“megaferiado” de seis dias na ci-
dade do Rio de Janeiro, devido 
ao encontro do G20, entre os 
dias 15 e 20, a TurisAngra espe-
ra que Angra seja um dos prin-
cipais destinos para os cariocas 
no período e, para garantir uma 
recepção adequada ao grande 
fluxo de visitantes, a Prefeitura 
de Angra reforçou a infraestru-
tura, segurança, limpeza e os 

serviços turísticos, assegurando 
que os turistas possam aprovei-
tar o melhor que a cidade tem a 
oferecer.

- Estamos otimistas com 
a alta procura por Angra dos 
Reis durante este feriado pro-
longado. A cidade está prepara-
da para receber esse volume de 
turistas, e estamos tomando to-
das as medidas necessárias para 
garantir uma excelente expe-
riência - destacou o presidente 
da TurisAngra, Marc Olichon. 

Ele também ressaltou que, 
para o Natal e o Ano Novo, a 
ocupação hoteleira já ultrapas-
sa 85%, com previsão de atingir 
100% nas próximas semanas.

A expectativa é que o pe-
ríodo tenha um impacto po-
sitivo na economia local, es-
pecialmente nos setores de 
hospedagem, alimentação e 
serviços turísticos, consolidan-
do Angra dos Reis como um 
dos destinos mais procurados 
do estado do Rio de Janeiro 

nos feriados de fim de ano.

Temporada de turismo
Ainda, na última semana, a 

a TurisAngra realizou uma re-
união de alinhamento e plane-
jamento para a alta temporada 
de turismo em Angra dos Reis. 
O encontro reuniu mais de 
50 funcionários da autarquia, 
com o objetivo de reforçar a 
preparação dos colaboradores 
para a chegada dos turistas, 
garantindo uma experiência 
positiva e fortalecendo o setor 
turístico local.

Angra dos Reis tem grandes 
expectativas para a próxima alta 
temporada. Até o momento, 56 
transatlânticos já estão confir-
mados para atracar na cidade, e 
esse número ainda pode crescer 
nos próximos meses. Na última 
temporada, 290 mil turistas de-
sembarcaram dos navios, mo-
vimentando cerca de R$ 150 
milhões na economia local. 

Considerando todos os 
visitantes, Angra recebeu 
1.356.295 turistas em 2023. 
Projeções da Fundação Getú-
lio Vargas (FGV) indicam um 
crescimento de 7% no fluxo 
turístico em 2024 e mais 7% 
em 2025.

angra dos Reis atinge mais de 90% 
de ocupação hoteleira em novembro
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Turismo intensifica com a chegada de dois cruzeiros

A Reitoria do Centro Uni-
versitário de Volta Redonda 
(UniFOA), anunciou a abertu-
ra das inscrições para o Progra-
ma Institucional de Bolsas de 
Iniciação Científica e Inovação 
Tecnológica (PIBIC-PIBIT/
UniFOA) para o próximo ano. 
As inscrições ocorrerão até o 
dia 1º de dezembro, e são vol-
tadas a estudantes de gradua-
ção e professores orientadores 
da instituição, seguindo as di-
retrizes dispostas no Regimen-
to Interno do PIBIC-PIBIT/

UniFOA e no edital oficial. 
O programa oferece até 

100 bolsas no valor mensal 
de R$ 150,00 para estudan-
tes regularmente matricula-
dos nos cursos de graduação. 
Este incentivo visa fomentar a 
pesquisa e a inovação tecnoló-
gica dentro do ambiente aca-
dêmico, proporcionando aos 
alunos a oportunidade de se 
envolverem em atividades de 
pesquisa e desenvolvimento 
sob a orientação de professo-
res qualificados. 

Procedimentos 
A inscrição é gratuita e 

deverá ser feita pelo professor 
orientador, que precisa preen-
cher e assinar o formulário 
de inscrição, disponível no 
edital, e enviá-lo por e-mail 
à Secretaria do Curso ao qual 
o projeto de pesquisa está 
vinculado. A submissão deve 
incluir todos os documentos 
necessários conforme descri-
tos no edital. 

O PIBIC-PIBIT/Uni-
FOA é uma iniciativa funda-

mental para o desenvolvimen-
to científico e tecnológico no 
UniFOA, oferecendo supor-
te financeiro e acadêmico aos 
alunos interessados em ex-
pandir suas experiências e co-
nhecimentos em pesquisa. A 
instituição visa incentivar o 
desenvolvimento de compe-
tências técnicas e científicas, 
prepará-los para uma atuação 
diferenciada no mercado e 
contribuir para a criação de 
soluções inovadoras para a 
sociedade. 

UniFoa abre inscrições para bolsas

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


